

Auch die Damen des TC Grün-Weiß im TV Waldmünchen suchten ihre Stadtmeisterin.

Über eine Woche hinweg wurden immer wieder Einzel gespielt,

bis am Ende Tanja Ederer als neue Stadtmeisterin 2011 feststand.

Da leider nur sechs Teilnehmerinnen gemeldet waren, bildete Sportwart Gerhard Urban zwei Gruppen mit jeweils drei Spielerinnen. Hier war der Spielmodus jede gegen jede. In Gruppe A mussten Tanja Ederer, Katja Urban und Julia Schneider hart kämpfen. Am Ende konnte Tanja Ederer dann beide Spiele für sich gewinnen und war somit erste dieser Gruppe, gefolgt von Julia Schneider und Katja Urban. In der Gruppe B spielten Marina Schneider, Theresa Loibl aus Rötz und Tonia Weidner. Nach je zwei Einzeln ging Theresa Loibl als Erste aus dem Gruppenmodus heraus. Marina Schneider wurde zweite und Tonia Weidner dritte. Im Halbfinale kämpfte dann jeweils die Erstplatzierte jeder Gruppe gegen die Zweitplatzierte der anderen Gruppe. Zwischen Tanja Ederer und Marina Schneider lief ein sehr faires Spiel ab, bei dem jede ihre Punkte erarbeiten musste. Am Ende siegte Tanja Ederer mit 6:2 und 6:2. Das zweite Halbfinale bestritten Theresa Loibl und die zweimalige Stadtmeisterin Julia Schneider. Überraschend gewann Theresa Loibl mit 5:7, 6:1 und 10:4. Nun standen die zwei Finalistinnen fest. Zum Finale waren viele Zuschauer gekommen und fieberten am Spielfeldrand mit. Dies hat sich gelohnt, denn das Spiel war von viel Fairness und Kampfgeist geprägt und es war einfach schön zuzusehen. Am Ende nach einem harten Kampf siegte die achtzehnjährige Tanja Ederer mit 6:3 und 6:4 vor Theresa Loibl, die sich Platz zwei holte. Auf ihrem Weg zum Titel musste die neue Stadtmeisterin insgesamt vier Spiele gewinnen und dabei ihre härtesten Konkurrentinnen schlagen. Platz drei teilen sich die Schwestern Julia und Marina Schneider.

